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Sorocaba, 28 de dezembro de 2021 

 

Senhor Presidente, 

 

 

Em atenção ao requerimento nº 3005/2021, de autoria do nobre vereador 

Fernando Alves Lisboa Dini e aprovado por esse Legislativo, no qual informações sobre o atual 

estado de conservação e sobre a falta de manutenção do Centro Esportivo "Dr. Pitico”, 

informamos a Vossa Excelência conforme esclarecimentos da Secretaria de Esportes e Qualidade 

de Vida – SEQUAV que considerando que foram geradas no ano de 2019 as CPLs 675/2019 e 

677/2019 destinadas para reforma e ampliação de todo o Centro Esportivo “Dr. Artidoro 

Mascarenhas” – Dr. Pitico; 

Considerando que em novembro de 2020, após os processos licitatórios, foi 

solicitada pela gestão anterior a revogação das referidas CPLs, por indisponibilidade financeira; 

Considerando esta reforma ser de grande importância para a SEQUAV, pois 

contemplava todo o Centro Esportivo como: fachada, administração, vestiário/banheiro, sala 

multiuso, campo de futebol, cancha de bocha, ginásio poliesportivo, quadra poliesportiva, quadra 

de areia, pista de skate e playground; 

Considerando também que durante o período de pandemia o equipamento 

público sofreu com furtos seguidos, sendo toda a instalação elétrica subtraída; 

Considerando toda a dificuldade financeira do município em razão da 

pandemia, não foi possível realizar a manutenção necessária para o retorno da iluminação no 

próprio; 

A SEQUAV, SERPO e SEGOV estão em tratativas para alinhar a melhor 

solução, uma vez que é de grande interesse a reforma deste próprio. 

É importante informar que através do convênio federal será construído 

vestiário anexo ao campo de futebol desta unidade, previsto para ser concluído no ano de 2022. 

Com relação aos Jogos Abertos de 2022, apesar do plano de trabalho estar em 

construção, a intenção é utilizar o centro esportivo “Dr. Pitico” para as modalidades de vôlei de 

areia e futebol de campo, desde que as pendências estruturais estejam devidamente resolvidas. 

Diante de todo o contexto exposto, considerando a importância da reforma 

neste próprio e a dificuldade financeira no orçamento da pasta para o próximo ano, a SEQUAV 

conta com o apoio do nobre Edil para a viabilidade deste grande projeto. 
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Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de 

elevada estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

 

 

 

LUIZ HENRIQUE GALVÃO 

Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor 

VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA – SP 
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